

Im Pokal verloren und trotzdem eine Runde weiter

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 02. Oktober 2009 um 01:24 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. Oktober 2009 um 01:31 Uhr

Mit 0:4 unterlag die 5. Herren zunächst der 2. Kreisklasse-Mannschaft VfR Simmern 5 im Pokalspiel vom 27.09. Im Spiel hatten die Dichtelbacher kaum eine Chance und gewannen insgesamt nur zwei Sätze. Das Endergebnis von 0:4 wurde allerdings vom Staffelleiter umgewertet, da Simmern falsch aufgestellt hatte. Damit ist die 5. Herren mit einem 4:0 in die nächste Runde des D-Pokals eingezogen.